

12月の様子です。



「はりま自立の家」にて杉の葉で作ったクリスマス・リースを、日ごろお世話になっている皆様にお届けしました。毎年、楽しみにしていただいており、喜んでいただきました。



中庭の落ち葉を集めて、焚き火をしました。晴れたり小雨が降ったりと安定しない天候だったので、多くの方は廊下から見物しました。ガーデンで収穫したさつまいもを焼き芋にして、みんなでいただきました。



フレンズ・ワークショップでリース作りに取り組みました。スタッフのサポートを得ながら、皆さん素敵なリースを制作しました。また、活動で制作された作品、さわり織りやカレンダー等を宍粟市バリアフリー展に出展しました。数年に一度の大寒波の予報通り、沢山の雪が降り積もりました。



クリスマス・ランチパーティーを開きました。皆さんおしゃれをして、おいしいお料理を食べながらお話を
楽しみました。ランチの後は、入居者有志の音楽ユニットによるコンサート、ビンゴ大会を行い、
大いに盛り上がりました。また、イオン山崎店様より、クリスマスプレゼントをいただきました。



杵と臼を使って、昔ながらのお餅つきを行いました。皆さん、「よいしょー！」の掛け声に合わせてながら、
杵を振り下ろして良い音を響かせていました。出来上がったお餅を入居者・スタッフで小餅に丸めました。
各お部屋のお飾りとなります。

今年も一年、ありがとうございました。

写真は皆様の許可を頂いて掲載しています。